

Grupo Novartis en España

Comunicación Corporativa Gran Via Corts Catalanes, 764 08013 Barcelona

Tel 93 306 42 00 Fax 93 265 73 89

e-mail:

novart is. comunicacion @novart

is.com

Internet: www.novartis.es

COMUNICADO DE PRENSA

La importancia de la comunicación médico-paciente centra la tercera edición de la Cátedra UAB-Novartis

- La Cátedra UAB-Novartis tiene como objetivo promover la docencia y la investigación en el campo de la Medicina de Familia
- La tercera edición de la Cátedra UAB-Novartis ha destacado la importancia de la comunicación centrada en el paciente, en la cual se tiene en cuenta sus deseos ,necesidades y preferencias para obtener así unos resultados óptimos en su salud.

Barcelona, 5 de marzo de 2012 — Recientemente se ha celebrado el acto anual de la Cátedra UAB-Novartis de Docencia e Investigación en Medicina de Familia, que ha congregado a más de un centenar de profesionales sanitarios del ámbito de la atención primaria.

"El objetivo principal de la cátedra UAB-Novartis es la promoción de la investigación y de la docencia en la medicina de familia dentro de la sociedad médica en general y la universidad en particular", según ha comentado el director de la Cátedra, el Dr. Xavier Mundet.

Para José Marcilla, director del área de Market Access de Novartis, "la colaboración de Novartis en las Cátedras UAB, en esta tercera edición, es una muestra más de nuestro compromiso con el impulso de la investigación y la docencia, para dotar a los profesionales sanitarios de las herramientas necesarias para desempeñar su labor ofreciendo un servicio de calidad a los pacientes".

El evento, que ha sido presidido por el Dr. Joaquim Coll, Decano de la Facultad de Medicina de la Universitat Autónoma de Barcelona, se ha amparado bajo un título aspiracional?? tan sugestivo como 'Más allá de la clínica: La comunicación con las personas. ¿Podemos hacerlo mejor?'. El acto ha ofrecido a sus asistentes un espacio de reflexión acerca de la importancia de la comunicación entre el profesional de la salud y el paciente en la atención sanitaria. Para ello, se ha contado con la participación del profesor Ronald Epstein, director del Rochester Center to Improve Communication in Health Care de la Universidad de Rochester de Nueva York, y el Dr. Francesc Borrell, miembro del Grupo Comunicación y Salud de la CAMFiC y profesor de la Universitat de Barcelona.

En palabras del Dr. Xavier Mundet, moderador del acto, "la comunicación dentro del acto sanitario es una disciplina que no ha recibido la valoración que se merece como área de investigación. Las universidades centran la formación de sus estudiantes en la enseñanza del correcto diagnóstico y el adecuado tratamiento, sin embargo estos

conocimientos y habilidades pueden no llegar correctamente a su destinatario si no son transmitidos al paciente de forma adecuada.

Así, el encuentro ha destacado las habilidades y los conocimientos a través de los cuales el profesional sanitario puede llevar a cabo un abordaje centrado en el paciente teniendo en cuenta su percepción, sentimiento y valoración respecto a su salud. "Cuando el sanitario se acerca al paciente a partir del conocimiento de sus percepciones, sentimientos y valoraciones, éste entiende mejor el diagnóstico y su actitud hacia el tratamiento es mucho más positiva y eficaz", según el Dr. Xavier Mundet.

Asimismo, durante la jornada se han señalado algunos de los retos que afronta la atención sanitaria centrada en el paciente en el actual sistema de salud. En este sentido, el mismo doctor Mundet ha comentado "el principal reto de la medicina actual es hacer compatible la atención centrada en el paciente con un tiempo limitado en la consulta. Al respecto, existen una serie de habilidades que hacen posible este tipo de abordaje sin necesidad de una entrevista clínica muy dilatada en el tiempo".

El acto se ha clausurado con la entrega de los premios al mejor trabajo de investigación del Máster oficial en Salud y Bienestar Comunitario y del Máster en Atención Primaria de Salud. En la edición de este año, han resultado premiados la Sra. María Teresa Salgado Chia por el trabajo "Perfil clínico y socio-demográfico de las personas amputadas en Cataluña: una aproximación a partir de la base de datos de alta hospitalaria" y al señor Jordi Grau Bartomeu por el trabajo "Efecto del omeoprazol sobre el cociente normalizado internacional (INR) en pacientes descoagulados con acenocumarol"

Este comunicado contiene ciertas informaciones anticipadas sobre el futuro, concernientes al negocio de la Compañía. Hay factores que podrían modificar los resultados actuales.

Acerca de Novartis

Novartis AG (NYSE: NVS) proporciona soluciones para el cuidado de la salud acordes con las necesidades de pacientes y sociedades. Enfocada exclusivamente al área de la salud, dispone de una amplia cartera de productos para responder a estas necesidades: medicamentos innovadores; cuidado de la visión; medicamentos genéricos de alta calidad que avudan al ahorro de costes; vacunas humanas v herramientas de diagnóstico; OTC; y Sanidad Animal. Novartis es la única compañía que ha logrado una posición de liderazgo en estas áreas. En 2011 el Grupo logró una cifra de ventas de 58.600 millones de dólares USD e invirtió, aproximadamente, 9.600 millones de dólares (9.200 millones de dólares excluyendo deterioro por depreciación de activos y amortización) en actividades de I+D. Con sede central en Basilea, Suiza, las compañías del Grupo Novartis cuentan con una plantilla aproximada de 124.000 personas y están presentes en más de 140 países en todo el mundo. Para más información. pueden visitarse las webs http://www.novartis.com http://www.novartis.es.